



FRIENDPIA

April
4月

2019
No.120

茅ヶ崎市国際交流協会

<http://www.chigasaki-iac.org/>

企画制作：フレンドピア編集部

印刷：榊大成企画

2019年4月30日発行

イヤーエンドパーティ2018 & オーストラリア大学生歓迎会

12月2日(日)、市役所分庁舎6階コミュニティホールにてイヤーエンドパーティが開催されました。今年はIACが毎年引き受けているオーストラリアからの大学生8名が茅ヶ崎にショートステイする時期と重なり、久しぶりにオーストラリア大学生歓迎会も兼ねたパーティーで、オーストラリア大学生を含め、134名が参加しました。日頃IACの活動でお世話になっている外国人や日本語教室の生徒さん等が参加され、国際色豊かで、若い人が多く、賑やかなパーティーでした。

アトラクションではIACの中国語講師の羅文静さんのダンスやオーストラリアの大学生のダンスと、最後はビンゴゲームと盛りだくさんでしたが、参加者は美味しい料理を食べながら、またワインなどを飲みながら、歓談でパーティーを楽しんでいました。



IAC 顧問の服部前市長ご逝去、 佐藤光新市長、IAC 顧問に就任

IACの顧問として長年、多大にご尽力していただいた服部前市長は10月4日に突然の病で急逝されました。その後の市長選挙で当選された元県議会議長の佐藤光氏が11月18日に新市長となりましたが、2019年1月にIACの顧問に就任しました。



主催：茅ヶ崎市国際交流協会
 共催：茅ヶ崎市
 後援：国際ソロプチミスト茅ヶ崎

第22回 外国人による 日本語スピーチ大会



3月10日(日)、茅ヶ崎市青少年会館ホールにて「第22回外国人による日本語スピーチ大会」が開催されました。今回の参加者は111名と多く、また出場者はベトナム人が8名で、インドネシア3名、フィリピン、中国及び台湾各1名の合計15名の若い男女でした。全員IACの日本語教室で勉強している生徒でしたが、皆さん日頃の勉強の成果を発揮して大変上手でした。スピーチが終了後、同じ会場で審査時間を利用して交流会が開催され、発表者と参加者の交流が行われました。その後、表彰式が行われ、茅ヶ崎市国際交流協会理事長賞はカン セイウさん、茅ヶ崎市長賞はチョウ レイさん、国際ソロプチミスト茅ヶ崎賞はグエン ティ キム ゴックさんが受賞し、会場の投票によるポピュラー賞はグエン フィン タインさんが受賞しました。



カン セイウさん (台湾)
「台湾で神様になった日本人」



チョウ レイさん (中国)
「日本語勉強の過程と感想」



グエン フィン タインさん (ベトナム)
「青春」



グエン ティ キム ゴックさん (ベトナム)
「人に譲る心が必要」



特別スピーカー
アオン アムルラー
サブトラさん (インドネシア)
「一人暮らし」



<努力賞のみなさん>：(上段左から右に敬称略) チャン イッチ チャン (ベトナム)「日本語」、タウフィク ヒダヤット (インドネシア)「日本語はとても重要です」、チャン ティエン フォン (ベトナム)「自殺」、ベロン ベンジャミン 三世 (フィリピン)「日本、世界を歓迎する!」、レー ティ ヴァン (ベトナム)「『ありがとう』と言いたい人」、アグス ブディ サントソ (インドネシア)「時間」、ドー ヴァン トン (ベトナム)「日本に来て驚いた事」、エカ ヒダヤット (インドネシア)「日本人は生まれた時から天才か」、グエン ティ クイン チャン (ベトナム)「時間が大切」、ドー トウアン アイン (ベトナム)「日本での春」、フィン コン フック (ベトナム)「愛国心」



第35回 市民ふれあいまつり



11月3日文化の日に、恒例の「市民ふれあいまつり」が中央公園で開催され、IACもバザーで参加しました。今年はブースのレイアウトを変更し、従来と逆のテーブルの配置に変えて、お客さんが入り易いようにしたので、バザー品の売り上げが多かったようでした。



国際理解講座「ラオスの現状」

2月14日(木) 茅ヶ崎市男女共同参画推進センターの大会議室で開催されました。講師は恵まれない子どもたちの教育のために、日本ラオスの架け橋役として長年携わってきた、茅ヶ崎市在住の有村スワリさんでした。講演の内容はラオスでの子供の教育制度や学校の様子のこと以外に、日本人にとってあまりなじみのないラオスの国の歴史や最近の交通事情、隣国タイや中国との関係など興味深い話でした。休憩時間にはラオスのお茶とお菓子が出ました。



茅ヶ崎市青少年国際交流事業として、姉妹都市であるホノルル市・郡の小学生7名が引率の先生4名と初めて茅ヶ崎に3/17(日)～3/22(土)にやってきました。期間中、小学生は市内の小学校や市長訪問や、農業、和菓子作り、和服着付け及び書道等の体験をして、3月21日(木：祝日)には茅ヶ崎市内の青少年との交流が行われました。



1月6日(日)、日本語日曜教室で、毎年恒例の新年会が行われました。かるたや福笑いで遊んだり、各国の生徒が自国の歌をうたったりして楽しみました。ゲームで勝った人から順番に賞品のプレゼントもありました。



2月10日(日)、IAC日本文化の会の協力で、松籟庵で日本語日曜教室の生徒が着物とお茶会を体験しました。



チョップスティックス クリスマスクッキング

11月21日(水)、いこりあ調理室にて、小原漢子講師により、ブッシュドノエル風ミートローフ・シュトーレン・リースサラダ・フルーツカスタードクリームパイなどを作り、美味しくいただきました。



国際結婚子育て交流サークル

外国人ママや日本人ママを対象に毎月第3水曜日に「いこりあ」の第2会議室で開催してきましたが、2019年4月からは第3木曜日に開催します。一緒に手遊びをしたり、教育の問題や日常生活で困っていること等、会員と一緒に話を聞いたりして、交流をしています。



あつまれ！つるみねっ子～遊びの広場

3月3日(日)、つるみね公民館まつりに参加しました。春らしく「せかいの花」をテーマに、“国の花”クイズとハーバリウム(ボトルに花をいれた飾り物)作りを行いました。今回は100円ショップの造花と洗濯のりで代用しましたが、華やかで素敵な作品が出来上がりました。



お楽しみ会

3月22日(金)、いこりあ第3会議室で「世界のコーヒーを飲み比べる」コーヒーの会が開催されました。野村寛講師によるコーヒーに関する講話を聞きながら、3種類のコーヒーをペーパーとネルで抽出したものを飲み比べたり、ゲイシャという珍しい品種も味わいました。



IAC 活動報告 (2018年10月1日～2019年3月31日)

2018年

- 10月17日 国際結婚子育て交流サークル
- 22日 第4回ホノルル市・郡姉妹都市勉強会
- 11月3日 市民ふれあいまつり
- 14日 青少年国際理解教室@萩園中学校
- 21日 国際結婚子育て交流サークル
- 21日 チョップスティックス 「クリスマスクッキング」
- 30日 オーストラリア大学生ホームステイ
- 12月1日 Chigasaki Breeze 74号 発行
- 2日 イヤーエンドパーティ&
オーストラリア大学生歓迎会
- 10日 第5回ホノルル市・郡姉妹都市勉強会
- 19日 国際結婚子育て交流サークル

2019年

- 1月 佐藤光新市長IAC顧問就任
- 16日 国際結婚子育て交流サークル
- 2月14日 国際理解講座「ラオスの現状」
- 20日 国際結婚子育て交流サークル
- 3月1日 Chigasaki Breeze 75号 発行
- 3日 つるみね公民館まつり
- 10日 外国人による日本語スピーチ大会@青少年会館
- 20日 国際結婚子育て交流サークル
- 22日 お楽しみ会 「世界のコーヒーを飲み比べる」

編集部より

記事に関するご質問・ご意見などをお寄せください。
TEL : 090-1261-1194 (中根) メール : info@chigasaki-iac.org